

Gl-Ann. 20.6.15



Kleintierzüchter mussten auch laufen

Mit zwei mal zwei PS (Pferdestärken) unternahm 30 Mitglieder des Kleintierzüchtervereins Heuchelheim einen Vereinsausflug unter dem Motto „Warum in die Ferne schweifen, wenn das Schöne liegt so nah“. Gestartet wurde mit zwei Planwagen an der Kleintierzuchtanlage am Hin-

kelsweg, von wo aus es über den Kinzenbacher Wald durch das Schwarzbachtal nach Königsberg ging. Auf einer Heuwiese in Königsberg wurde ein deftiges Brotzeitpicknick eingelegt. Auf der Rückfahrt wurden an der Atzbacher Schützhütte Kaffee und Kuchen gereicht. Bei den Anstiegen

rund um den Dünsberg mussten die Teilnehmer absteigen und zu Fuß (Foto) diesen Weg zurücklegen, damit die Zugkraft der Pferde auch für die weitere Strecke erhalten bleiben konnte. Zum Abschluss wurde Heuchelheims Straußenwirtschaft „Markschänke“ besucht. (ka)/Foto: Anders